



Rustikal und solide

© Modellbau Heyn

Kipplore als Holzbausatz

Modellbau Heyn erweitert sein Sortiment an Loren im Maßstab 1:13,3.

Der eher exotische Maßstab 1:13,3 wird zwar nicht viele Anhänger haben, dafür gibt es bei Modellbau Heyn einige exklusive Loren für diese Größe. Diese entsprechen weitgehend dem Vorbild, die Holzrahmenbauweise mit Metallbeschlägen verleihen ihnen das stimmige rustikale Aussehen.

Neu ist nun eine Kipplore als Holzbausatz. Die Basis bildet ein stabiler Holzrahmen aus vorgefertigten Rechteckleisten mit den benötigten Bohrungen für die Verbindungen. Die Achslager bestehen aus Zinn-guss. Die Leisten sind von Haus aus weitgehend auf Maß abgelängt.